

Pressemitteilung

Hauptversammlung

technotrans-Aktionäre beschließen deutliche Dividendenerhöhung

- Gewinnbeteiligung beträgt 0,33 Euro je Aktie
- technotrans schüttet Hälfte des Jahresüberschusses aus
- Vorstand bekräftigt Prognose

Münster/Sassenberg, 13. Mai 2015 – Die technotrans AG hat ihren Wachstumskurs im abgelaufenen Geschäftsjahr 2014 fortgesetzt. Nun werden die Aktionäre an der positiven Geschäftsentwicklung teilhaben: Am Mittwoch beschloss die ordentliche Hauptversammlung eine deutliche Anhebung der Dividende von 0,20 auf 0,33 Euro je dividendenberechtigter Stückaktie. Der Vorstand bekräftigte zudem die Prognose für 2015.

„Wir sind gut ins neue Jahr gestartet. Die Neuausrichtung der technotrans trägt mehr und mehr Früchte“, sagte Henry Brickenkamp, Sprecher des Vorstandes der technotrans AG, bei seiner Rede auf der Hauptversammlung in Münster. Die globalen Rahmenbedingungen für das laufende Geschäftsjahr 2015 seien durchweg positiv. Zudem stellte Brickenkamp Übernahmen in Aussicht: „Nach wie vor ist es unsere Absicht, unser Wachstum durch geeignete Akquisitionen zu beschleunigen.“ technotrans führe diesbezüglich „zahlreiche Gespräche“ – Chancen und Risiken müssten aber gegenüber den Preisvorstellungen abgewogen werden.

Vorstand und Aufsichtsrat schlugen der Hauptversammlung die Ausschüttung einer Dividende in Höhe von 0,33 Euro vor, was in der Summe der Hälfte des Jahresüberschusses von 4,4 Mio. Euro entspricht. Im Vorjahr hatte technotrans 0,20 Euro ausgeschüttet. Die Hauptversammlung stimmte diesem wie auch den weiteren Tagesordnungspunkten (Entlastung von Vorstand und Aufsichtsrat sowie Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Jahr 2015) mit großer Mehrheit zu.

Zuvor hatte Brickenkamp die Prognose für das laufende Geschäftsjahr bekräftigt. Demnach soll der Umsatz die bereits im März kommunizierte Größenordnung von 116 bis 120 Mio. Euro erreichen. Angesichts der operativen Ergebnisverbesserungen in den zurückliegenden Quartalen soll die avisierte EBIT-Marge zwischen 6,8 und 7,3 Prozent betragen.

Damit setzt das Unternehmen den Wachstumskurs des Vorjahres nahtlos fort: „technotrans konnte nach Jahren der Konsolidierung zum ersten Mal seit der Weltfinanzkrise wieder den Umsatz und den Ertrag ohne die Hilfe von Zukäufen steigern“, sagte Brickenkamp. Der Umsatz wuchs 2014 um 6,8 Prozent auf 112,4 Mio. Euro. Dies sei vor allem auf die konsequente Umsetzung der Strategie, außerhalb des Kerngeschäfts im Bereich Druckmaschinen neue Märkte zu erschließen, zurückzuführen. Der operative Gewinn machte 2014 einen Sprung um 47,6 Prozent auf 6,8 Mio. Euro.

Das laufende Jahr hat ebenfalls positiv begonnen. Für das erste Quartal hatte technotrans erst in der Vorwoche einen Umsatzzanstieg von 12,9 Prozent auf 30,6 Mio. Euro gemeldet. Der operative Gewinn stieg um 63,5 Prozent auf 2,3 Mio. Euro an.

Angesichts des deutlichen Zuwachses beim Ergebnis der betrieblichen Tätigkeit stieg die EBIT-Marge auf 7,5 Prozent (Vorjahr: 5,2 Prozent) an. Das Konzernergebnis nach Steuern wuchs um 72,9 Prozent auf 1,5 Mio. Euro.

Der vollständige Geschäftsbericht für das Jahr 2014 und die weiteren Zwischenberichte stehen auf der technotrans-Website im Bereich Investor Relations-Finanzberichte als Download zur Verfügung.

Weitere Informationen unter: <http://www.technotrans.de>

Über die technotrans AG:

Die technotrans-Unternehmensgruppe produziert, vertreibt und modernisiert Anwendungen aus dem Bereich Flüssigkeiten-Technologie. Dazu zählen Kühlung, Temperierung, Filtration sowie Mess- und Dosiertechnik. Mit 22 Standorten ist das Unternehmen aus Sassenberg im Münsterland auf allen wichtigen Märkten weltweit präsent. Die Gruppe ist in die Segmente Technology und Services untergliedert. Als Hersteller von Peripherie ist technotrans führender Systempartner in der Druckindustrie. Mittels Produktinnovationen und gezielten Zukäufen hat sich die Unternehmensgruppe zudem kontinuierlich neue Branchen wie die Laserindustrie, Werkzeugmaschinen, Stanz- und Umformtechnik, Batterie und Umrichter sowie Medizin- und Scannertechnik erschlossen. Die Strategie des Unternehmens ist auf ein nachhaltiges und am Ergebnis orientiertes Wachstum ausgelegt. technotrans ist eine im Prime Standard notierte Aktiengesellschaft (ISIN: DE000A0XYGA7 / WKN: A0X YGA) und beschäftigt weltweit rund 790 Mitarbeiter. Im Geschäftsjahr 2014 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von 112,4 Mio. Euro.

Kontakt für Journalisten:

Nils Dietrich
Sputnik GmbH
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Hafenweg 9
48155 Münster
Tel.: +49 (0) 2 51 / 62 55 61-25
Fax: +49 (0) 2 51 / 62 55 61-19
dietrich@sputnik-agentur.de
www.sputnik-agentur.de

Kontakt für Verlagsvertreter:

Sandra Kraft
Central Marketing
technotrans AG
Robert-Linnemann-Straße 17
48336 Sassenberg
Tel.: +49 (0) 25 83 / 301-1702
Fax: +49 (0) 25 83 / 301-1077
sandra.kraft@technotrans.de
www.technotrans.de